

Lauffreunde bei Hermannslauf und in Neheim

Bönen – Der 52. Internationale Hermannslauf lockte 8 000 Läuferinnen und Läufer an – darunter Daniel Werner und Todt G. Willingmann von den Lauffreunden Bönen. Dieser Volkslauf führt über eine anspruchsvolle Strecke von 31,1 Kilometern vom Hermannsdenkmal bei Detmold bis zur eindrucksvollen Sparrenburg in Bielefeld. Werner, erstmals dabei, startete aus der letzten Gruppe. Der Weg war zu Beginn recht eng, was zu einem Gedränge führte. Wil-



Jonas Behrend

war in Neheim erfolgreich

lingmann, nach acht Jahren erstmals wieder dabei, gelang es, trotz Gedränge, sich durchzukämpfen. Er kam nach 2:45:46 Stunden als 796. der Gesamtwertung Männer und 63. der AK M55 ins Ziel. Werner benötigte 3:23:15 Stunden, wurde damit 2708. gesamt (272./AK M50).

Beim Neheimer Citylauf absolvierte Jonas Behrend einen Doppelstart über 10 und 4,45 km. Obwohl er nach dem 10-km-Lauf enttäuscht war, da er mit 41:30 Minuten nur den vierten Platz (10. gesamt) in seiner Altersklasse M belegte, ließ er sich nicht entmutigen. Stattdessen meldete er für den 4,45-km-Lauf und erreichte in 17:29 Minuten den ersten Platz in seiner AK (5. gesamt).